

Ressort: Finanzen

Studie: Zahl der Mehrfachgründer steigt

Berlin, 31.03.2014, 17:07 Uhr

GDN - Die Zahl der Mehrfachgründer steigt: So hat fast jeder zweite Gründer mindestens zwei Start-ups aufgebaut; jeder zwanzigste war an fünf oder mehr Gründungen beteiligt. Dies belegt eine Studie zur Start-up-Szene der Wirtschaftsprüfungsgesellschaft Ernst & Young (EY), die am Mittwoch veröffentlicht wird und dem "Handelsblatt" (Dienstagsausgabe) auszugsweise vorliegt.

"Es gibt inzwischen eine neue Generation von Gründern, die mindestens eine Gründung hinter sich haben", sagte Peter Lennartz, Partner bei EY dem "Handelsblatt". Je häufiger ein Unternehmer typische Hürden einer Firmengründung erfolgreich genommen hat, desto höher sind die Chancen, dass aus einem Start-up ein stabiles Unternehmen wird. Dieses Phänomen ist in Deutschland seit kurzem zu beobachten. "Die erfahrenen Seriengründer professionalisieren die deutsche Start-up-Szene", sagte Lennartz. Diese Mehrfachgründer mit ihrer Expertise seien neben den Erstgründern für einen dynamischen, langfristig stabilen Start-up-Standort Deutschland unabdingbar.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-32426/studie-zahl-der-mehrfachgruender-steigt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com